



Le Président de la République interpelle les citoyens camerounais à redoubler de vigilance, et à respecter les gestes barrières prescrits par le gouvernement pour éviter de voir notre pays être frappé à nouveau par cette Covid 19.

Le Chef de l'Etat l'a encore rappelé, le Cameroun a été plus ou moins épargné par le massacre annoncé sur le continent par les hauts responsables de l'OMS et les observateurs internationaux. Le Cameroun a su se débrouiller pour voir bon nombre de ses populations se relever après avoir été frappés par cette maladie. L'Apôtre Benjamin KISSO n'aura pas eu cette grâce. Lui que la maladie va emporter en un temps record ce 29 décembre. Plutôt dans l'année, Manu Dibango et d'autres grandes figures de notre pays sont tombées des suites de cette fâcheuse maladie. Et tout ça, le Chef de l'Etat le reconnaît bien : « Le Cameroun a été touché. Peut-être moins gravement que d'autres Etats. Malgré nos efforts, le COVID-19 a endeuillé de nombreuses familles et provoqué de graves difficultés dans le fonctionnement de notre économie et de notre société. »

« Je vous exhorte de nouveau à porter vos masques »

Et manifestement, ce n'est pas encore terminé. C'est pourquoi il faut redoubler de vigilance. «

Au moment où, partout ailleurs, l'on constate une deuxième vague de l'épidémie, couplée à l'apparition d'une nouvelle souche du virus plus contagieuse, **je vous exhorte de nouveau à porter vos masques, à vous laver régulièrement les mains et à faire appel à un médecin ou à tout autre personnel de santé au cas où des symptômes apparaissent.** C'est le seul moyen de préserver les vies et de freiner la propagation du virus. »

Il est important de revenir au respect des prescriptions du gouvernement pour éviter que cette autre vague ne se propage au sein de la population. Les gestes sont : Lavage des mains, port des masques barrières, mais aussi la distanciation sociale qui est la meilleure voie de protection contre cette maladie. Reste à savoir si dans les jours qui viennent, le gouvernement va reprendre avec des campagnes de sensibilisation pour réveiller les citoyens. Pourquoi pas revenir aux prescriptions de distanciation dans les transports et les lieux publics. Le gouvernement peut, par la prise de mesures nationales, permettre au plus grand nombre de se rendre compte que la maladie n'est pas complètement partie et qu'il faut rester alerte.

[ACP](#)